



COMUNICADO DE LA AIR: GUATEMALA

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR repudia y condena los asesinatos de dos periodistas en el municipio de Mazatenango, República de Guatemala, acontecidos el pasado jueves 1 de febrero.

Los cuerpos de Laurent Angel Castillo Cifuentes, corresponsal del periódico Nuestro Diario y de Luis Alfredo de León, colaborador de Radio Coaltepec, fueron encontrados atados de pies y manos, con heridas de bala en la cabeza.

La AIR se solidariza con los familiares de las víctimas, con los colegas periodistas y medios de comunicación de Guatemala, al mismo tiempo que exhorta a las autoridades a realizar una pronta y eficaz investigación que permita esclarecer los hechos e identificar y apresar a los responsables.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.